

FUTBOL AMATEUR

El Sr. Mariano Soler, es el preparador de la U. D. Guixolense y miembro de su Junta. Hace 30 años que empezó con el futbol y desde entonces siempre ha estado en contacto con él.

—¿Cual es la misión de un preparador de equipo de aficionados?

—Entrenar técnica y físicamente a sus jugadores y procurar que la juventud sienta interés por el futbol.

—¿Que tal estamos en San Feliu de futbol amateur?

—Estamos bien: hay afición y ganas de jugar. Actualmente tenemos tres Peñas: Montserrat, Rovira, Sánchez, una de los Hermanos próxima a crearse y el equipo de la U. D. que está formado por la selección de jugadores más destacados de las Peñas.

—¿Y esto no perjudica?

—Mas bien es un estímulo.

—Si en San Feliu un muchacho quiere jugar al futbol, ¿qué le aconseja?

—Que procure verme y le indicaré el camino.

—¿Qué condiciones debe reunir para ser un buen jugador?

—Desde luego, condiciones físicas, afición y muchísima fuerza de voluntad.

—¿Tanta fuerza de voluntad?

—Si, porque exceptuando los frios días de invierno la U. D. acostumbra a entrenarse en el Campo Municipal de Deportes miércoles, jueves y viernes a las seis de la mañana.

—¿Y si ese muchacho llega a jugar en la U. D., cuanto le costará tener afición a jugar al futbol?

—Aparte equipo, alrededor de treinta pesetas mensuales, incluyendo desplazamientos, naturalmente.

—¿A los otros jugadores de la 2.ª Regional, les cuesta lo mismo?

—No: en nuestro grupo el C. D. Port-Bou y la U. D. Guixolense son los únicos equipos amateurs; en los otros hay profesionales.

¡Pronto empiezan! ¿Es usted partidario del profesionalismo?

—Decididamente no. Antes el futbol tenia diferente ambiente: los pueblos acudían en masa a los campos de juego; había más amor propio; podía verse a los jugadores llevando el paquete del almuerzo, desplazándose a sus propias costas. Hoy no ocurre así; ya le digo que con el profesionalismo ha cambiado el ambiente. Ahora incluso se precisan más comodidades. Además, a mi entender, veinticinco años atrás teníamos mejor futbol.

—Aunque sin WM. A. V. ¿qué le parece la tal táctica?

—Nosotros la empleamos, pero particularmente no me satisface. Soy partidario del juego antiguo.

—Y de los árbitros, ¿cuales prefiere?

—¡No me hable de los árbitros!

—¿Como es que buena parte del público quiere siempre apedrearlos?

—¡¡¡ No me hable de los árbitros!!!

—¿Por qué? ¿Es que no pitan?

ILIF ODALL

Registro Civil

NACIMIENTOS

Enrique Caballé, hijo de Abelardo y Ana; Antonio Guinaldo Sayós, hijo de Domingo y Luisa; José Descayre Murlá, hijo de Enrique y María.

DEFUNCIONES

Francisco Padrós Casadellá, 81 años; José Cruañas Estañol, 84 a.; José Costa Ayats, 90 a.; Martín Palahí Planas, 73 a.; Salvio Darder Albertí, 73 a.; Alejandro Vidal Guinart, 70 años; Josefa Solés Llach, 71 a.; Martín Torras Sitjas, 79 a.; Juan Corominas Capallera, 47 a.; José M.ª Alsina Arrasanz, 15 a.; Wenceslao Sánchez Sánchez, 75 a.; Nieves Saurí de Pinto, 69 a.

MATRIMONIOS

Conrado Carré Puignau con Rosalía Sais Vicens; Luis Bosch Dausset con M.ª Teresa Calvo Granizo.



An'e todo, ruego al lector quiera disculpar mi silencio de estos días últimos. En estos tiempos que corremos, hay amores que nos obligan a quitarnos muchos sueños.

Y al continuar hoy mi labor en esta sección, no es todavía para proseguir con los mismos temas de la serie que inauguré días pasados y que, si Dios quiere continuarán en ediciones sucesivas, por cuanto es deuda lo que uno promete.

Hoy voy a referirme a esos mis dos amigos cuyos nombres y en plan elogioso, aparecen en la edición de DESTINO del pasado día 24.

Nuestra colaboradora, Margarita Wirsing, ha sido cita-

NOVEDADES GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

LA LEY DEL DECANSO DOMINICAL VA A SER RIGUROSAMENTE OBSERVADA

EDICTO

El B. O. de la Provincia número 34, correspondiente al pasado martes día 20, publica la Circular que copiada íntegramente dice así:

756 - Secretaría General.

CIRCULAR

Tiene conocimiento este Gobierno Civil que en algunas localidades de esta Provincia de mi mando se infringe las prescripciones legales sobre el descanso dominical, trabajando en días festivos; habida cuenta que el trabajo en día prohibido además de una manifiesta infracción de lo dispuesto sobre el particular, supone una transgresión de las leyes que caracterizan la tradición católica de nuestro Régimen, por la presente encarezco a todos los señores Alcaldes y Agentes de la Autoridad, dependientes de la mía, velen por el más exacto cumplimiento de lo dispuesto sobre el particular, denunciando a la Inspección Provincial del Trabajo todas las infracciones que en este sentido se cometan para la sanción que proceda.

Gerona, 15 de marzo de 1951

El Gobernador Civil,

LUIS MAZO

Lo que se hace público para general conocimiento y más exacto cumplimiento, quedando advertidos los infractores de que serán denunciados a la Inspección de Trabajo, a los efectos de la imposición de las sanciones que correspondan,

Dado en San Feliu de Guixols, a 24 de Marzo de 1951. — EL ALCALDE.

Nuestros amigos en la prensa

da en una de las apostillas escritas a raíz del fallo del primer Concurso de Reportajes organizado por la popular revista barcelonesa.

¿«Está usted contento con su esqueleto?» es el título del reportaje que ha valido a la dinámica escritora la mención de referencia. ¡Vaya título, vaya pregunta y vaya tema!

La otra noticia nos la da Manuel Brunet bajo el título «El milagro artístico en Camallera». Que un pueblo de menos de mil habitantes — dice su autor — contando entre ellos a los de las casas de campo, construya una iglesia y la decore con pinturas murales es toda una hazaña Pe-

Mundo y Hogar. — Para el próximo mes de Abril está anunciado el matrimonial enlace de la simpática y agraciada señorita Montserrat Soler Cruz, hija de nuestro buen amigo y colaborador de este semanario D. Juan Soler Cazeaux, con el joven Agustín Roldós Ferrán.

Testimoniamos nuestra cordial enhorabuena a los futuros contrayentes y a sus distinguidas familias.

Lo que no se pierde. — Durante los últimos días han sido depositados en la Jefatura de la Guardia Urbana: Un guante de piel para caballero encontrado en la Rambla A. Vidal y dos llaves sueltas, donde se hallarán a disposición de quien acredite su pertenencia.

Farmacia de turno. — El próximo domingo prestará el servicio de turno la farmacia Rusalleda.

Movimiento del Puerto. — Durante la pasada semana anclaron en este puerto los siguientes buques: «Paquito Vera», procedente de Garrucha; «Playa Santandria», de Barcelona; «Cabo tres Forcas», de Tarragona; «Cala Murta», de Garrucha, todos destinados a Barcelona; «Cisneros», procedente de Barcelona y destinado a Palamós; « Appingendam », procedencia Barcelona y con destino a Tarragona; «Bohus», procedencia San Luis del Ródano y destino Gandia.

Montclar. Carnet del Excursionista. — Domingo primero de Abril. Excursión matinal al PUIG D'ARQUES. Salida: Coche de Caldas 5'45 h.

Vocal: Enrique Heller.

Fallecimiento. — Ha fallecido en Barcelona el prestigioso artífice gerundense D. Adolfo Fargnoli el cual con sus arquetas, cofres y cruces, se creó una personalidad, fundando una escuela tan suya, que a

pesar de los muchos imitadores que ha tenido, nadie hasta ahora ha conseguido igualarlo

Fargnoli tenía alma de artista, estaba dotado de fina sensibilidad resultando un soñador que supo dar forma a sus cavilaciones y fantasías.

Era muy conocido en esta ciudad por haber expuesto algunas de sus obras.

Cumplimiento pascual de los enfermos. — El próximo sábado a las 6'30 de la mañana saldrá la Procesión para acompañar a Jesús Sacramentado en su visita a los enfermos e impedidos que no han podido cumplir el Precepto pascual.

SALON ORIENTE

Gran Baile de Primavera

a beneficio del Montepío del Cuerpo General de Policía.

Sábado 31 de Marzo de 1951

A las 11 de la noche

Amenizado por la

renombrada

Orquesta VICTORS

Por rigurosa invitación

Apresúrese a reservar su

mesa.

Notas: La reserva de mesas se podrá hacer en la Jefatura de Policía.

Servicio de Ambigú y venta de confetti, serpentinas, bolas de nieve, etc.

La sala estará artísticamente adornada.

FE DE ERRATAS

En el escrito «Meteorología local» de ANCORA del 22 de Marzo de 1951, se deslizaron varios errores que rectificamos:

Las temperaturas mínimas registradas en San Feliu de Guixols fueron -5,4.º en enero de 1905; -5,7.º en 25 de diciembre de 1940 y la mínima absoluta -7.º el 12 de enero de 1942, en lugar de los mismos valores con signo positivo.

Unas temperaturas máximas fueron 32,5.º los días 9 de julio de 1942 y 5 del mismo mes de 1941, en lugar de 23,5.º.

La temperatura media del año es 15,3.º en lugar de 15,4.º.

Finalmente se atribuye al 24 de febrero 1947 la excepcional nevada que sufrió San Feliu, cuando realmente tuvo lugar el 24 de enero 1947.

**

Lamentamos estos errores, consecuencia de la forma en que forzosamente ha de desarrollarse la impresión del periódico y que a pesar de nuestro buen celo no pudimos evitar.

RODIN

Fábrica de GASEOSAS y SIFONE

CERVERA Cerveza DAMM.

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN